
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

No.2063 
6月 18日例会 プログラム 「1年を省みて」 各委員会委員長 
6月 25日例会 プログラム 「慰労例会」 於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 
6月 18日のメニュー ・鶏天・イカそうめん・小鉢・ご飯・お漬物・お味噌汁・コーヒー 
 

前回（6 月 11 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 27名 欠席者数 6名 出席率 81.82％ 前回補正率 81.82％ 
前回補正者 石川君 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 岸本君 三宅(照)君 小野君 大谷君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 先日 6日の大阪リバーサイド RCとの親睦ゴルフの際に、大阪天神祭へのお誘いのお話を頂きました。 
 大阪天神祭は、祭神の菅原道真の命日である 25日に行われ、大阪天満宮を中心として行われる祭りで、京都

の祇園祭、東京の神田祭と共に日本三大祭りの一つです。天神祭は、千年を越える伝統と歴史を誇る祭りで、数

多くのエピソードがあります。14 代将軍徳川家茂のために盛大な天神祭を開催して欲しいと新撰組から天満宮

へ命令が下ったことがありました。しかし、政情不安の続くこの時期に、神様にお出ましを願うわけにはいかな

いと断固拒否し、祭りを中止したという記録も残っています。天神祭の目玉の一つである「船渡御（ふなとぎょ）」

とは、神様を乗せた船を始め約 100隻の船団が大阪市中心部を流れる大川を行き交うもので、船の装飾や船上で

の催し、船と船がすれ違う度に交わす「大阪締め」などが見どころ。奉納花火も 5,000発、周辺には多数の露店

も出店し、華やかな「大阪の夏」を堪能できるそうです。毎年 25日ということで、今年は日曜。観覧席を用意

して頂けるとの事で、そうは無いチャンスと思います。皆さん、参加しませんか。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 大阪リバーサイドRCとの食事会と親睦ゴルフをダイヤモンド佐用ゴルフクラブで6月5日・6日行いました。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 東川会長に国際ソロプチミスト玉野より認証 20周年記念式典に出席のお礼状が届いております。 
・ 国際ロータリー第 2730地区ガバナー秦 喜八郎さんより宮崎県口蹄疫被害の救援支援金のお願いが届いてお

ります。募金箱を廻しますのでご協力よろしくお願い致します。 
・ 元会員の仲田さんよりメールが届いていますので回覧致します。 
・ 他クラブ週報、例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 緋田次期幹事：6月 25日(金)の例会は「慰労例会」とし、ダイヤモンド瀬戸内マリンホテルで 19時

から開催しますので、場所と時間をお間違えのないようお願い致します。 
・ 社会奉仕委員会(三宅(孝)委員長)：宇野港・桜並木清掃のご案内。日時：6月 13日(日)11:00～12:00、集合

場所：宇野港シーサイドパーク「宇野港ゆめ市場」本部テント前。 
・ 石川次期親睦・家族委員長：①次年度の誕生日・結婚記念日お祝い品のリストの説明と注文表提出のお願い。 
 ②ダイヤモンド佐用ゴルフクラブでの大阪リバーサイド RC との合同コンペの参加に対するお礼と大阪リバ

ーサイド RC次期親睦委員長石田様からの天神祭観覧と食事会へのお誘いについての説明と参加者の確認。 
・ ハイロー会(谷口ハイロー会幹事)：①大阪リバーサイド RC・玉野 RC第 3回合同親睦ゴルフコンペの成績報

告②第 172回ハイロー会のご案内。日時：7月 19日(月) 9:20 OUTスタート、場所：玉野ゴルフ倶楽部。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・東川君①－大阪リバーサイド RCとの親睦ゴルフでは、石川さん、谷口さん、島田さん、有難うございました。 
・石川君－大阪合同コンペ、有難うございました。 



 

< ２ > 

・富永君－①大阪リバーサイド RCとの懇親ゴルフコンペで優勝しました。②石川さん、お世話になりました。 
・島田君－大阪リバーサイド RC・玉野 RC合同ゴルフコンペで谷口会員、石川会員には大変お世話になりました。 
・東川君②－富永さん、いつも写真有難うございます。 
・林君－①この前、大台ケ原に登りました。②先日、大山に登りました。③今年一年お世話になりました。 
・東川君③－任期満了となりました。1年間有難うございました。 
・星野君－島田さん、申し訳ありませんでした。 ・上原君－①前回欠席。②本日早退。 ・三谷君－前回欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「1年を省みて」 東川会長  藤田ガバナー補佐  林、三宅(孝)、渡邉、緋田 各委員長  
 
東川会長 
 先ず、地区目標についてですが、①クラブ会長賞を目指すは、残念な事に会員純増 1名以上の要件が達成出

来ず受賞は出来ませんでした。②ロータリー財団推進目標の年次寄付会員 1人当り US140$、恒久基金ベネフ

ァクター1人については、大きく達成出来ました。③米山記念奨学会目標では 4人の功労者と 1人の準功労者

になって頂き、こちらも大きく達成出来ました。社会奉仕活動では、玉野まつりでのバザー開催と「聾唖の会」

への寄付(今年度 68,000円)、年 3回の宇野港・桜並木の清掃活動、そしてエコライフ玉野の公開講座参加と

蒸留竹酢液製造装置購入費用の贈呈。職業奉仕活動では、11 月親睦・家族委員会と合同で今治方面へのバス

での家族会。国際奉仕活動では、新しい試みとして大阪リバーサイド RCの WCSへの参加。新世代活動委員会

では、ボーイスカウト育成会、玉野ウィンド・オーケストラへの活動支援継続のほかに新たに中学生の硬式野

球大会への賛助。クラブ奉仕では、親睦・家族委員会のお世話による 8月の納涼例会、12月の忘年例会。プ

ログラムでは、1月に井上会員が久し振りに例会に出席され、そして卓和を頂き、お元気で活躍される姿を拝

見でき感激しました。また、大阪リバーサイド RCの 30周年記念式典参加、親睦ゴルフ等の共催等、交流は確

実に前進出来たと思います。最後に、今年度は岡山丸の内 RCと 1月 31日の IMを共催しました。あっという

間に過ぎた 1年でありますが、無事終えることが出来ますのも岸本副会長はじめ、理事役員の皆様、各委員会

委員長、委員の皆様のお陰です。心より感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。 
藤田ガバナー補佐 
 ガバナー補佐を仰せつかりまして各クラブを訪問させて頂きましたが、いろいろと私自身が勉強させられる

ことが多かったと思っております。終わってみれば 1年はあっという間でございまして、各クラブを 3回ずつ

訪問させて頂きましたし、1月 31日の IMも何とか無事に終えることができ、ほっとしております。1年間い

ろいろと勉強させて頂き、ありがとうございました。 
林国際奉仕委員長 
 運営計画書で 5件程の公約を挙げましたが、残念ながら殆ど出来ておりません。今までと少し違ったことは、

WCSの実行ということであります。大阪リバーサイド RCと一緒にメキシコへ医療援助を行っております。 
 今日、国際平和に関して多くの問題を抱えております。国際間の理解、国際親善、国際平和を推進するとい

うことに後進の方には頑張って頂けると期待しております。この 1年間ありがとうございました。 
三宅（孝）社会奉仕委員長 
 社会奉仕については超我の奉仕を実証する機会として、またロータリー活動を地域の皆さんに理解して頂け

る活動をやりましょうということで例年通り活動してきました。夏祭り：数名、玉野まつりバザー：13 名、

エコライフ玉野の竹林浄化効果：4名、竹林整備：7名、宇野港・桜並木清掃：12名と沢山参加頂きまして大

変ありがとうございました。また IMのスライドづくりには三宅(保)会員をはじめ関係者の皆様には大変な時

間を割いて頂きまして大変ありがとうございました。この 1年間を通じて、社会奉仕とは、身体を動かして示

すか援助をするという形で社会の活動に貢献するんだということを感じました。どうも 1年間ありがとうござ

いました。 
渡邉インターネット・雑誌・広報委員長 
 活動方針として 3項目挙げていますが、殆ど達成しておりません。先ず、当クラブのホームページへの週報

のアップデートが少しずつ早くなりました。「ロータリーの友」と「ガバナー月信」については、月初めの例

会で皆様にお話をしたことは何とか皆様に情報発信が出来たと思っております。社会奉仕等に関しては、あま

りうまく活動しませんでした。ロータリー広報誌「ROTARY 世界と日本」と「ROTARY あなたも新しい風に」を

購入しておりますので、次年度に活用して頂ければと思います。1年間ありがとうございました。 
緋田ロータリー情報委員長 
 今期は、新入会員の星野・三谷両会員にレクチャーとして自分の感じたことだけのお話をさせて頂きました。

やはり、奉仕或いはロータリーとしての活動は、基本は親睦だと思いました。親睦が十分にされていると何事

についても「やあ～やあ～」ということで遂行できるということを、この 1年間でとくに感じました。もう一

つは、ロータリークラブ会員同士は年齢の違う同窓或いは同期生。同窓或いは同期の人達は何年会わなくても、

いざ会った時は「やあ～やあ～、おい元気？」というふうなことになります。このような仲間或いは同士はロ

ータリークラブの特徴ではないかと思います。この 1年間ロータリー情報委員長としての責務は十分果たして

おりませんが、新入会員のレクチャーを行ったということで、ご勘弁頂きたいと思います。 
 
 


